

令和3年度 向陽台中学校学校だより

未来への輪

12月を迎えるにあたり

校長 前川 茂

例年になく遅い初雪でしたが、この数日で樽前山もすっかり冬景色となりました。

コロナに翻弄されていた学校ですが、コロナ感染も小康状態となり徐々にいつもの学校に戻って来ました。校外学習にも出かけることもできるようになり、生徒たちは、いろいろな方とのふれあひの中で自分の考えを深めることが出来ています。

放課後もキラキラした目で部活動に一生懸命に取り組む姿が見られます。学習に取り組むことは、中学生にとって

とても大切な活動です。い



ろいろな活動を通して、自分たちを成長させていくと願っています。さて、中学校では今週より保護者の皆様にご来校いただき教育相談を実施しています。特に3年生にとって、進路を確定するとても重要な相談となっております。3年生には、単に高校を選択するのではなく、自分の生き方(進路)に向けて慎重に選択して欲しいと思います。中学校を卒業して進める道はたくさんあります。しかし、実際に進むことができる道は、その中の一つです。慎重にも慎重な進路選択をして欲しいと思います。1・2年生にとってもこれからの中学校生活の充実に向けて大切な教育相談となって来ます。ざっくばらんなお話をさせていただければと思



ます。よろしくお祈りします。

このところ日没の少し前から、西の空に一際(ひとときわ)光輝く金星を見ることが出来ます。12月のはじめに光度はマイナス4.7等に達し、1等星の100倍以上の明るさで輝きます。星がきれいに見える向陽台です。生徒には、機会があれば夕方西の空を眺め一番星(金星)を見つけたいと思います。凜とする寒さの中にも光輝く星にいろいろなことを思い描くことと思います。



さて、明日より12月となります。いろいろなことがあった令和3年ですが、あと1ヶ月で終わりを迎えるようとしています。学校としてもしっかりと今年をやりきり新たな年を迎えていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様には何かとお世話になります。今後ともよろしくお祈りします。

小中一貫教育の推進!

11月22日(月)は、泉沢小学校へ社会の出張授業、26日(金)は向陽台中学校で英語の授業を6年生に行いました。中学校の先生が来て教えて

くれるのを楽しみにしていたようです。とても礼儀正しい挨拶や言葉遣いができていました。そして、集中し協力して学習する姿を見ることができました。来年の4月に入学してくるのが楽しみです。



また、25日(木)には、向陽台小を会場にして、3校の教職員が集まり児童・生徒の様子を中心に交流しました。今後3校で連携して何が何でもどのように取り組んでいけるのかなど積極的に話し合いました。私たち教職員は、子どもたちをたくましく育てると同時に、笑顔を増やしていくため、これからも連携して参ります。



北海道ハイテクノロジー専門学校へ

1年生の2回目の校外学習で、恵庭のハイテク専門学校に行きました。8つの学習コースに分かれて体験学習をしてきました。宇宙・ロボットコースや救急救命コース、鍼灸コースなどがあり、将来の進路の選択に役立つ学びとなりました。土曜授業日にまとめの発表を行います。



日	曜	12月の行事	給食	部活
1	水	三者懇談③ 4時間授業	○	○
2	木	三者懇談④ 4時間授業	○	○
3	金	三者懇談⑤ 4時間授業	○	○
4	土	土曜授業 学校公開日	-	○
5	日		-	○
6	月	三者懇談⑥ 4時間授業	○	○
7	火	スクールカウンセラー相談日	○	○
8	水		○	○
9	木	3年第3回定期テスト①	○	○
10	金	3年第3回定期テスト②	○	○
11	土		-	○
12	日		-	○
13	月		○	○
14	火	スクールカウンセラー相談日	○	○
15	水	5時間授業	○	×
16	木		○	○
17	金	各委員会 代表委員会	○	○
18	土		-	○
19	日		-	○
20	月	清掃強調週間～24日	○	○
21	火	生徒会交流会	○	○
22	水	5時間授業	○	×
23	木		○	○
24	金	全校集会（後期前半終了）	○	×
25	土	冬休み開始（1月13日まで）	-	○
26	日		-	○
27	月	学習スペース開放 8:30～11:00	-	○
28	火		-	○
29	水	学校閉庁日	-	×
30	木	学校閉庁日	-	×
31	金	学校閉庁日	-	×

生徒会役員抱負！



会長 川島大知さん	今はまだ、やることを忘れてたり、みんなに迷惑ばかりかけていますが、今後はこのようなことをなくして、頼りにされるように頑張ります。
副会長 木下芽依さん	この学校をよりよくするためにできることをしていきたいと思います。
書記長 太刀川聖海さん	生徒会書記長として、会長のサポートをしたり、代表役員会の司会をしたり、正確にこなせるように頑張りたい。
書記次長 千葉南美さん	積極的に活動などを進んで取り組めるように頑張ります。
生活委員長 上野楓果さん	元気な挨拶が定着するように挨拶運動を頑張りたいです。
学習委員長 大川東悟さん	これから色々な企画を考え学習しやすい環境をつくりたいと考えていますのでよろしくをお願いします。
保体委員長 細見瑠夏さん	私は新企画で感染予防プロジェクトを企画しています。皆さんに安全で健康な生活をしてほしいと思っているのでご協力をお願いします！
環境委員長 内尾直樹さん	新しい企画を考えていきますので、ご協力よろしくおねがいします。楽しみにしてくださいね～～～！
図書委員長 小林祐也さん	図書ホールをみんなが楽しく使えるようにがんばります。
放送委員長 小田龍芯さん	放送を通してみんなを笑顔にします！

後期から新しくなった1・2年生の生徒会役員が、先輩から向陽台中学校生徒会を引継ぎ、学校行事や委員会活動に頑張っています。新型コロナウイルス感染予防プロジェクトや校外のゴミ拾いボランティア活動など、新しい取り組みで向陽台中学校を輝かせています。
12月4日（土）は、全校生徒でいじめ根絶に向けて考え、取り組む時間を持ちます。



1月の主な予定

- 11日（火） 学習スペース開放 8:30～11:00
- 14日（金） 冬休み明け登校開始
- 19日（水） 5時間授業
- 25日・26日 1年生柔道授業 25日各委員会・代表委員会
- 27日・28日 2年生柔道授業
- 28日（金） スクールカウンセラー相談日

<お願い>

保護者アンケートのご協力のお願いをマチコミメールでさせていただきました。お忙しいこととは思いますが
12月10日（金）までに
ご回答をお願いいたします。

